



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 288/sipers/sdmhumas-oikn/08/2024

17 Agustus 2024

Kemeriahan Kegiatan Lomba 17 Agustus di Kawasan Hunian Pekerja Konstruksi

NUSANTARA - Memeriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, para Pekerja Konstruksi mengikuti lomba 17 Agustus yang diadakan di kawasan Hunian Pekerja Konstruksi, Nusantara.

Beberapa perlombaan yang dilombakan seperti; panjat pinang, tarik tambang, mengoper tepung, hingga lomba karaoke dilakukan sebagai wadah mengasah kekompakan dan menghadirkan keseruan selepas bahu membahu membangun negeri.

"Jadi hiburan untuk kami selepas kerja, seru, menambah keriaan dan bikin semangat lagi," ujar Abdul, salah satu pekerja yang mengikuti perlombaan tarik tambang.

Para pemenang lomba ini mendapatkan beragam hadiah menarik untuk memberikan semangat kepada mereka dalam mengikuti perlombaan dan mengibarkan semangat kemerdekaan.

"Kami mengapresiasi semangat, kebersamaan dan kreativitas para pekerja konstruksi. Semoga dengan kegiatan ini dapat mempererat solidaritas para pekerja konstruksi untuk membangun Nusantara," jelas Troy Pantouw, Juru Bicara Otorita Ibu Kota Nusantara.

Sebagai informasi, perlombaan ini telah diselenggarakan mulai dari tanggal 9 hingga 17 Agustus di HPK. Selain itu, sebuah pos kesehatan juga didirikan di HPK 2, Nusantara sebagai wadah bagi seluruh pekerja konstruksi yang ingin melakukan pengecekan kesehatan secara berkala.

HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh



NUSANTARA

SIARAN PERS

Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.



DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara





NUSANTARA

SIARAN PERS

